
した後、次年度に繰り越し、次年度理事会で検討頂
くことで既に理事会にて承認されております。
名駅薪能は７月26日㈰に開催予定でしたが、11
月15日㈰に延期します（学生能楽コンクールは無し）。
また、新型コロナ禍に対応した地区補助金を利用
する奉仕事業に当クラブは「学童クラブ支援プロジェ
クト」を申請し承認されました。５月11日に中村区
の７か所の学童クラブに支援物資を届け、大変喜ば
れました。ご協力頂いた皆様に改めて御礼致します｡
コロナ禍に関しては、今後も第二波が心配されま
す。まだまだ油断されないようにお願いします。

□幹事報告 早川敏江幹事
⑴メールボックスへ名簿シール（新会員：森畑さん、
浦沢さん、修正：小川さん）をお入れしました。※
森畑さんの名簿シール訂正：豊田通商㈱の「㈱」が
漏れています。次年度名簿で正しく掲載します。

⑵本田広さん、岩瀬正明さん、武藤雅之さん、高
瀬由紀夫さん、田坂 寛さん、鈴木次郎さんの６
名の方が今年度をもって退会されます。バナーの
サインがまだの方はお帰りの際にお書き下さい。
⑶６月10日付ウィークリー休会特別版で、今年度米

西川達郎会長

皆さん、お久しぶりです。長い
自粛生活、いかがでしたでしょ
うか。今日はこうして皆様のお
元気なお顔を拝見し、例会を開

催できましたことを心から嬉しく思います。例会開
催に向けてご努力頂きました関係委員会の皆様、事
務局の皆さん、例会場を設営して頂いた名鉄ニュー
グランドホテルの皆様に心から感謝します。
２月末の西名古屋分区ＩＭの中止から始まり、地
区や当クラブの例会、行事、イベントのすべてが中
止や延期の憂き目に遭いました。また、退会された
中野善夫さん、四方浩之さん、山本浩幸さんの退会
式も行えず、米山奨学生の許君も皆さんに会えない
まま大学院を卒業し社会に羽ばたいて行きました。
さて、今日ご報告しなければならないのは、昨年
来問題になっていたＲ財団グローバル補助金を使っ
たバングラデシュのサイクロンシェルターです。支給
された3,986,416円の内、財団に認められなかっ
た1,144,672円を財団へ返金しました。藤井会員
始め関係各位のご尽力で、その内の50万円をＳＣＩ
ジャパンが、残りの644,672円を当クラブが負担
することでお互い同意し、理事会で承認されました｡
次に、長らくの例会休会で発生しました未使用の
食事代等の残余金です。これは、きっちりと決算を

□司会 三浦久芳会場運営副委員長
□ゲスト紹介
米山奨学生 ブイティホアさん

□出席報告 会員総数89名(免除者16名)
義務者出席52名 免除者出席10名 総数62名
出席率74.70％
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2020年６月17日㈬
（令和２年)晴 No.25

入会式／米山奨学生挨拶例会
４カ月ぶりの例会開催！ ２名の新会員もお迎えしました。

第1342回例会

◇第1343回６月24日㈬ 通常例会
第29回椿賞表彰式
退会式 本田広さん 岩瀬正明さん 武藤雅之さん
高瀬由紀夫さん 田坂 寛さん 鈴木次郎さん

◇第1344回７月１日㈬ 通常例会
第30期初例会 バッジ伝達式
役員・理事・委員長紹介
誕生日・結婚記念日祝福

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

６月はロータリー親睦活動月間です

例会風景



山・Ｒ財団の表彰者を掲載しました。該当者の方
は受付にて表彰品をお受け取り下さい。また、Ｒ
財団のポリオ基金のお願いは早々にご賛同頂き、
クラブ目標額を達成しました。御礼申し上げます｡
⑷今年度地区研修・協議会は、映像配信での開催に
なりました。登録者へはプログラム冊子を発送し、
メールで手順を連絡しています。サイトへアクセ
スし、地区研修・協議会へご参加下さい。配信は
６月30日㈫までです。期間内に必ずご確認下さい｡
⑸次年度「会員名簿」初校をメールでお送りしました｡
修正の有無を６月25日㈭必着でご連絡下さい。
⑹例会再開にあたり、例会形式の変更はじめ、出欠
確認など、ご理解とご協力ありがとうございます｡
６月24日㈬例会の出欠締切は６月18日㈭です。

(推薦者の言葉 高瀬由紀夫さん）昭和43年
生まれ｡豊田通商の総務部長です。

この度、当会に入会させて頂く
ことになり、本当にありがとうご
ざいます。全くロータリーの経験
はございませんので、皆様から
色々とご指導頂きながら見聞を広
めさせて頂きたいと思います。ど
うぞ宜しくお願い致します。

(推薦者の言葉 六鹿敏也さん）第一生命に
所属しておられ、四方さんの後任です。

第一生命保険の浦沢です。私も
ロータリーは初めて入会させて頂
きます。先輩方のご指導を仰ぎな
がら１つでも皆さんのお役に立て
るように一生懸命頑張っていきた
いと思いますので、今後ともご指
導ご鞭撻を宜しくお願い致します。

◇「ロータリーの目的」「ロータリー徽章ピン」贈呈

◇紹介 次期カウンセラー 近藤元帥さん
ホアさんはベトナムのハノイ市出身で、2016年
に来日。日本語学校を経て、現在は日本福祉大学３
年生です。２年間、ホアさんを宜しくお願いします。

◇自己紹介 米山奨学生 ブイティホアさん
皆さんこんにちは。ホアと呼ん

で下さい。私は今、日本福祉大学の
国際福祉開発学部で勉強していま
す。私が日本に来た理由は、日本語
と日本の文化を学びたかったから
です。将来は日本語の先生になり
たいです。そのことと国際福祉開

発学部はあまり関係がないようですが、その学部に
日本語教師のコースができたと知って入学しまし
た。大学を卒業したら大学院に行きたいと思ってい
ます。その後はベトナムに帰って日本語の先生にな
りたいです。皆さんこれから宜しくお願いします。
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ニコボックス
○例会再開を祝して。皆様の元気なお顔を拝見できて心から
嬉しいです。まさに健康に感謝して。森畑 明さん、浦沢知
行さんの入会を歓迎します。 (西川達郎さん)

○ロータリー休会中は淋しかったです。コロナにふりまわさ
れないで頑張りましょう！！ (米坂みよ古さん)

○皆様に会えて嬉しく思います。森畑さん、浦沢さん、ご入
会おめでとうございます。 (早川敏江さん)

○新しく入会して。ご指導宜しくお願い致します。(浦沢知行さん)
○お久しぶりです。皆様、お元気ですか？ (石黒 隆さん)
○コロナウイルスに負けない社会を支えるためにもロータ
リー活動は重要です。感染予防対策を行いながら、皆様と
お会いできるのを楽しみにしております。(両角國男さん)

○健康に感謝！！ 医療従事者に感謝！！ (辻 雅人さん)
○元気です。 (岡本敏男さん)
○５月のＧＷ中に配偶者誕生日に立派なカラーを頂きありが
とうございます。自粛期間中、癒されました。(小川洋子さん)

○森畑 明さん、浦沢知行さん、入会おめでとうございます。
コロナが収束しましたら、一緒にロータリーをエンジョイ
しましょう。 (小室健次郎さん)

○ロータリークラブに初めて入会します。宜しくお願い致し
ます。 (森畑 明さん)

○健康に感謝して。結婚記念日のお花ありがとうございまし
た。 (上田和志さん)

○コロナ禍の中ご無事でお過ごしのこととお慶び申し上げま
す！皆様のご健勝を祈念しております！／久しぶりに皆様
にお会いでき、嬉しく思います。コロナに負けず、頑張りま
しょう！森畑さん、浦沢さんの入会を祝って！(田口望さん)

○西川先生、お疲れ様でした。コロナのために活躍できなく
て残念でした。 (日比野三吉彦さん、服部清純さん)

○例会休会中に私と妻が誕生日を迎えました。(石井雄二さん)
○久しぶりに皆様にお会いできて、大変楽しく例会に出席さ
せて頂き、ありがとうございました。 (寺西英宏さん)

○ブイティホアさん、２年間宜しくお願いします。
(近藤元帥さん)

○すべての皆様に感謝！ありがとうございます。(三浦久芳さん)
○配偶者の誕生日と例会再開を祝して。 (種瀬徹也さん)
○５月30日は妻の誕生日でした。お花有難うございました。
紫陽花が元気に庭先で咲いています。花言葉は「移り気」
のほかに「家族団欒」との解釈もあるそうです。私は後の
ほうで行きたいと思っています。 (髙橋健治さん)

○結婚記念日のお花ありがとうございます。無事コロナに罹
らず過ごせています。健康に感謝です。 (岩井孝真さん)

○妻の誕生日、結婚記念日、そして法人理事長就任と色々あ
りました。 (髙田統夫さん)

○結婚記念日と新型コロナウイルスの対応に尽くされている
エッセンシャル・ワーカーの皆様へのお礼。(広井幹康さん)

○結婚記念日・配偶者誕生日、健康感謝、その他諸々。
(高瀬由紀夫さん)

○ありがとうございます。例会に参加できることに感謝です。
(小酒井比呂志さん)

○①待ちに待った例会再開。皆さんがこの日を元気に迎える
ことができて良かったです。②新会員のご入会を大歓迎し
ます。おめでとう！ (神野重行さん)

○森畑さん・浦沢さんの入会を歓迎します。米山奨学生・ホ
アさんを２年間宜しくお願い致します。 (六鹿敏也さん)

○健康感謝並びにコロナ撲滅祈願。 (安藤 愼さん)
○誕生日のお祝いありがとうございました。４月で55歳に
なりました。これからもお付き合いの程宜しくお願いしま
す。 (仲西恭一さん)

○健康であることに感謝します。また大きな声で語らう日が
来ることを祈りつつ。 (森 美穂さん)

○先月社長を息子に承継しました。ホールディングの社長は
そのまま継続します。 (清水順二さん)

○誕生日プレゼントのジュースを頂きまして、ありがとうご
ざいました。コロナ禍、人種差別問題が終息し、平和な世
界となりますように。 (山田晃也さん)

○頑張ろう名駅Ｒ。今こそ実践しよう、戦略委員会に出され
た意見を！！ (長澤正志さん)

○ご芳志。 (川田武司さん、飯田容子さん)
○健康に感謝して。 (５名)
その他、本人誕生日の方１名、配偶者誕生日の方４名、本人誕生
日と結婚記念日の方１名、配偶者誕生日と結婚記念日の方１名、
本人・配偶者誕生日と結婚記念日の方１名よりご協力頂きました。

米山奨学生挨拶

2019-20年度 第４回入会式

(出席・ニコボックス委員会)

★森畑 明さん
もりはた あきら

(クラブ情報委員会)

★浦沢知行さん
うらさわ ともゆき


